

lunes 31 de enero de 2022

# El importe global de los proyectos de obras presentados en Antequera aumentó en un 47 por ciento en 2021 evidenciando la mejora en las inversiones y superando así el retroceso por la pandemia

El cómputo global de los proyectos solicitados en el Consistorio el pasado año superó los 30 millones de euros, contrastando con los 20 que se alcanzaron en 2020 y convirtiéndose en la cifra más alta de la última década. Fueron 1.550 el total de expedientes presentados, 1.210 de ellos a través de declaración responsable y los otros 331 a través de la tramitación normal. “Antequera está fantásticamente localizada para atraer inversiones”, afirma el Alcalde.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Urbanismo, Teresa Molina, han informado en rueda de prensa del balance del número de expedientes de proyectos de licencias de obra –y su importe equivalente– presentados durante el pasado año 2021, ejercicio que supone ser el de la definitiva recuperación económica tras el negativo impacto de la pandemia del coronavirus en 2020. En este sentido cabe destacar que, durante el pasado año, fueron 1.550 los expedientes presentados, con un importe de inversión de los Presupuestos de Ejecución Material equivalente a 30.417.800,44

euros.

Se trata de la mejor cifra económica de la última década, contrastando con los 20.705.154,87 euros que se contabilizaron el año 2020, ejercicio en el que impactara negativamente la pandemia del coronavirus. Por tanto, se trata de un aumento del 47 por ciento entre los ejercicios económicos 2021 y 2020.

De los 1.550 expedientes presentados, 1.219 corresponden a declaraciones responsables y el resto, 331, a tramitaciones por el modo normal. Es también el mayor número de proyectos presentados en la última década superando los 1.220 de 2020 (20,71 millones de euros), los 1.387 de 2019 (27,36 millones de euros), los 1.216 de 2018 (28,42 millones de euros), los 596 de 2017 (22,54 millones de euros), los 972 de 2016 (19,26 millones de euros) o los 1.025 de 2015 (11,93 millones de euros).

En cuanto a los principales proyectos con Presupuesto de Ejecución Material (P.E.M.) que se han hecho posible los datos relativos al pasado año 2021, destacan algunos como la nueva sede de LUMON, las naves del PEAN, el futuro Parque de Bomberos, la ampliación de las instalaciones del Hospital, las nuevas urgencias

del Centro de Salud del Campillo Bajo, la ampliación de la nave industrial de De Ruy Parfums en el Polígono — aparte de todas las viviendas unifamiliares recepcionadas en zona como Antequera Golf o Santa Catalina y sus extensiones. No se incluiría el Puerto Seco al ser una inversión que, en lo que a urbanización se refiere de la primera fase, ha sido autorizado por la propia Junta de Andalucía, por lo que sí se espera que en el presente año 2022 ya comiencen a reflejarse este tipo de inversiones a nivel estrictamente local.

Haciendo un análisis de interpretación de estos datos, el Alcalde confirma así que “Antequera está fantásticamente situada y localizada para atraer las inversiones de terceros, las inversiones de empresas, las inversiones de multinacionales e incluso de las administraciones que ven en nuestra localización, en nuestras posibilidades de futuro y en nuestro desarrollo la mejor ciudad para poder invertir”, influyendo mucho en todo esto el buen nombre de Antequera, el buen nombre “a nivel turístico, patrimonial, histórico, deportivo, social, político y el buen nombre que, en definitiva, genera la tranquilidad de tener unas expectativas magníficas para que se produzcan esas inversiones”, concluye Manolo Barón.

El propio Alcalde ha contextualizado todos los datos presentados argumentando los aspectos generales que influyen en la evolución de las inversiones, tales como los datos macroeconómicos, la salud de la economía de un país, los tipos de interés, la tasa de inflación, la propensión al consumo o los acontecimientos políticos. También ha considerado los aspectos particulares que influyen en la evolución de las inversiones en un determinado territorio como son las expectativas, los objetivos a lograr, la seguridad en la inversión, la localización de la misma o el acceso a redes de distribución ya sean logísticas, informáticas o de telecomunicación.

